

El Conflicto del SUP está dando sus frutos.

➤ ***Trabaja según te tratan, trabaja según te pagan.***

Llevamos unos días observando que la administración, con sus actuaciones, nos está confirmando que la campaña reivindicativa iniciada por el Sindicato Unificado de Policía dentro del Conflicto Colectivo: “trabaja según te tratan, trabaja según te pagan” está siendo todo un éxito de seguimiento, hoy se confirma aún más con un intento de desestabilización de las organizaciones sindicales.

Debemos dejar claro que la bajada de la estadística policial que se viene incrementando exponencialmente en los últimos meses, no afecta en absoluto a la seguridad de los ciudadanos. La Policía sigue investigando delitos, combatiendo el terrorismo y la delincuencia organizada y garantizando el orden público y la seguridad ciudadana, pese a ello, se ha producido una notable bajada de la mala estadística policial que algunos mandos tratan de maquillar ordenando a los policías el aumento del número de identificaciones a personas, entre otras malas actuaciones difícilmente justificables en una democracia y en el estado de derecho.

Los policías decentes que respetan la Ley, que entienden la Policía como un servicio público que protege al ciudadano, estamos ganando.

Desde el Sindicato Unificado de Policía apostamos por la permanencia de esta campaña reivindicativa de forma indefinida, hasta que nuestras justas peticiones sean atendidas.

Madrid a, 14 de septiembre de 2012.

Comisión Ejecutiva Nacional.